

Déclaration de conformité CE – CE Declaration


(Décision 768/2008/CE du 09 juillet 2008)

Je soussigné, Bertrand THOMAS, directeur général de la société EGT LEISURE dont le siège social est situé au 43 avenue Georges Clémenceau 85120 La Châtaigneraie, France ; déclare que le produit suivant :

- Est conforme à la directive 2009/48/EC (sauf les propriétés chimiques définies dans l'annexe II) et à la directive. 88/378/CEE pour la partie chimique
- Que la conformité a été évaluée par un organisme notifié suivant les référentiels détaillés dans le tableau ci-dessous.

I undersigned, Bertrand THOMAS, General Manager of the Group EGT Leisure based at 43 avenue Georges Clémenceau 85120 La Châtaigneraie (France), declares that :

- The following product complies with directive 2009/48/EC (Except Chemical Properties of ANNEX II). & 88/378/EEC (for chemical properties).*
- Compliance has been approved by a notified body according to the standard and directives listed below.*

Jouets / Toys		Organisme Notifié / Notified Body			
Réf.	Code certification, nom et description <i>Certification code, name and description</i>	Nom <i>Name</i>	Référentiel <i>Referential</i>	Rapport de test <i>Test report</i>	
				N°	Date
EGT : 215208	<p style="text-align: center;">1W - 1B Portique bois HANNA <i>Wooden swing set HANNA</i></p> 	L.N.E. NB 0071 (*)	EN71-1 (2011) EN71-2 (2011) EN71-8 (2011)	M091242-DE34	27/02/2012
Matériaux du portique bois HANNA <i>Materials of wooden swing set HANNA</i>		BUREAU VERITAS	- EN 71 - 3 (2013) - Règlement (CE) 1907/2006	(6613)159-0455	08/08/2013

Ce produit n'a pas subi de modification de nature à remettre en question la conformité établie dans les rapports de tests ci dessus

This product has not undergone any modification which would bring into question the compliance confirmed in the above mentioned tests reports.

Fait à La Châtaigneraie le - *Established at La Châtaigneraie on* : 22/10/2013


 Bertrand THOMAS